
Vereadora  Jô  Oliveira
consegue  emenda  para
urbanização  de  campo  de
futebol em São José da Mata
Atendendo a um pedido da Associação de Desportistas de São
José  da  Mata,  a  vereadora  Jô  Oliveira  (PCdoB)  fez  uma
articulação  com  o  deputado  federal  Frei  Anastácio,  que
garantiu uma emenda parlamentar para urbanização do Campo de
Futebol da comunidade Campo de Angola, no distrito de São José
da Mata.

A emenda, no valor de R$ 100.842,00 (cem mil oitocentos e
quarenta e dois reais), será destinada à Prefeitura Municipal
de Campina Grande, que deve usar os recursos para a realização
da obra.

A ação irá beneficiar diversos jovens da localidade que terão
um  equipamento  para  atividades  de  esporte  e  lazer,  e  a
vereadora Jô Oliveira destaca que esta era uma demanda antiga
dos moradores da comunidade.

“Essa  é  uma  demanda  que  já  era  bastante  cobrada  pelos
moradores  e  moradoras  da  comunidade  de  Campo  de  Angola,
sobretudo jovens, já que o distrito, por ser mais afastado da
sede  do  município,  não  possui  muitas  opções  de  lazer,  o
transporte  também  é  uma  dificuldade,  no  caso  das  pessoas
procurarem esses equipamentos em outras localidades… e por
isso nós fizemos essa articulação com o deputado federal Frei
Anastácio, que foi muito solícito em atender esta demanda em
benefício  da  população  do  Distrito  de  São  José  da  Mata.
Pretendemos  acompanhar  e  fiscalizar  a  execução  desses
recursos,  e  esperamos  que  a  comunidade  possa  ter  esse
equipamento  entregue  o  mais  rápido  possível”,  destacou  a
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vereadora.

Esta é mais uma demanda do distrito de São José da Mata que a
vereadora Jô Oliveira busca atender. A parlamentar também vem
encaminhando  diversos  pedidos,  através  de  requerimentos
apresentados à Câmara Municipal, para abastecimento de água
por carros pipas nas áreas rurais do distrito, limpeza de
terrenos e açudes, terraplanagens e outras solicitações.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria


